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Sentier du Fier et des marais

Départ du bureau d’accueil d’Ars-en-Ré puis prendre la rue du 
Havre et la descendre sur 390 m en direction du port. Une fois au 
port, prendre le passage protégé pour traverser et tourner à droite 
sur le quai de la Prée et le parcourir pendant 100 m.
Tourner à gauche et prendre le quai de la Chabossière et suivre le 
chenal sur sa partie droite pendant 760 m et tourner à droite en 
suivant la digue sur 1900 m. Vous découvrez une magnifique vue 
sur la presqu’île de Loix et le clocher d’Ars, amer emblématique. 
En quittant la digue, tourner à droite et suivre le marais. Parcourir 
720 m en longeant des marais salants en activité et rattraper la 
piste cyclable sur 740 m en direction du village d’Ars-en-Ré.
En arrivant à l’entrée du village, tourner à gauche, rue du pont 
Machet et la parcourir sur 170 m. Tourner à droite et prendre le 
chemin de la Mission et le parcourir sur 90 m. Prendre le passage 
protégé et traverser en face vers la rue de la Mission et la suivre 
sur 370 m. 
Traverser la place du Carrefour et prendre la rue de droite pour 
rejoindre la rue des Boulangers (distance 480 m). Pour boucler 
votre parcours, tourner à gauche en direction de la rue du Havre et 
la parcourir sur 150 m pour retrouver la place Carnot et le bureau 
d’accueil d’Ars-en-Ré.

  path of fier d'ars and marshes

Leave from the Ars-en-Ré Visitor’s office and take «Rue du Havre» 
and walk down it for 390 m towards the harbour. Once at the 
harbour, take the protected passage to cross and turn right onto 
«Quai de la Prée» and walk along it for 100 m. 
Turn left and take «Quai de la Chabossière» and follow the channel 
on its right-hand side for 760 m and turn right following the dyke 
for 1900 m. You will discover a magnificent view of Loix peninsula 
and the Ars bell tower, an emblematic landmark. Leaving the dike, 
turn right and follow the marsh. Follow the salt marshes for 720 
m and catch up with the cycle path for 740 m towards the village 
of Ars-en-Ré.
When you reach the entrance to the village, turn left onto «Rue du 
Pont Machet» and follow it for 170 m. Turn right and take «chemin 
de la Mission» and continue for 90 m. Take the protected passage 
and cross opposite «Rue de la Mission» and follow it for 370 m. 
Cross «Place du Carrefour» and take the street on the right to 
join «Rue des Boulangers» (distance 480 m). To complete your 
journey, turn left towards «rue du Havre» and follow it for 150 m 
to reach «Place Carnot» and the Ars-en-Ré visitor’s office.
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